

„Heinz Wegmann und Gerti Schmitke Stiftung“ zugunsten sozialer Zwecke gegründet

Anlässlich der Gründungsfeier am 30.04. 2009 im Rathaus Villingen wurde die neue „Heinz Wegmann und Gerti Schmitke Stiftung“ der Öffentlichkeit vorgestellt. Zweck der vom Regierungspräsidium anerkannten Stiftung mit Sitz in Villingen-Schwenningen ist die Förderung und Unterstützung

- der Jugend- und Altenhilfe
- von Kunst und Kultur
- mildtätiger Zwecke

jeweils im Raum Villingen-Schwenningen.

Der Stiftungszweck wird verwirklicht durch Zuwendungen finanzieller Mittel aus dem Stiftungsvermögen an die Bürgerstiftung Villingen-Schwenningen und an das Hilfswerk des Lions Clubs Donau-Neckar e.V.

Die Stifterin Gertrud Schmitke möchte nach dem Tode ihres Lebensgefährten Heinz Wegmann einen Großteil der geerbten Geldsumme dazu verwenden, um Gutes zu tun und Heinz Wegmann ein ehrendes Andenken zu bewahren. Der 2008 verstorbene Heinz Wegmann war als langjähriger Südkurier-Redaktionsleiter in Villingen-Schwenningen und Umgebung allseits bekannt. Auch als Rentner verfolgte er das Geschehen in der Stadt weiterhin aufmerksam, sein Interesse galt auch der Bürgerstiftung Villingen-Schwenningen. Deshalb wird sie auch als Begünstigte eingesetzt. Mit den Zielen von Lions „We serve“ konnte sich die Stifterin Gertrud Schmitke ebenfalls identifizieren, so dass sie den Lions Club Donau-Neckar als Begünstigte einsetzte. Dieser gemischte Lions Club besteht seit 2006 und hat derzeit 27 Mitglieder aus dem Raum Villingen-Schwenningen, Rottweil und Donaueschingen.

Organe der Stiftung sind der Vorstand und das Kuratorium. Die Mitglieder üben ihre Tätigkeit ehrenamtlich aus. Der Vorstand, der die laufenden Geschäfte der Stiftung führt, besteht aus der Villingener Rechtsanwältin Helene Trinks und dem Schwenninger Wirtschaftsprüfer und Steuerberater Volker Horstmann. Kuratoriumsmitglieder sind die Stifterin Gertrud Schmitke, Sparkassendirektor i.R. Klaus Haubner und Stadtkämmerer i.R. Werner Echle. Das Kuratorium berät den Vorstand und überwacht dessen Geschäftstätigkeit.

Bei der Gründungsfeier waren der Stiftungsvorstand, das Kuratorium, Oberbürgermeister Dr. Rupert Kubon und Vertreter der Bürgerstiftung und des Lions Clubs Donau-Neckar anwesend.